



Je me rappelle encore du jour où je suis rentré chez moi en larmes, c'était ma première année à l'école. L'institutrice, une jolie demoiselle, a fait l'appel au commencement de la séance, lorsque mon tour est venu, elle m'a appelé Yasmin au lieu de Yassine alors toute la classe s'est éclatée de rire.

A la maison j'annonçai à mon père : « Papa, je ne veux plus retourner à l'école. »

-Qu'est-ce qui s'est passé fiston ? dis-moi, tu sais que tu peux tout me raconter, je suis là pour ça, répond-il avec douceur.

- Mes camarades sont hostiles, aujourd'hui, j'étais la risée de tous et je ne veux...

- Ecoute mon petit, la fuite n'est pas une solution, tu ne vas à l'école seulement pour t'instruire mais aussi pour apprendre à vivre ensemble et avoir une vie sociale, tâche d'affronter la réalité et prouve à tes camarades que tu es digne de respect.

Papa m'a convaincu, et je l'ai remercié d'être toujours présent pour me montrer la bonne voie. Je suis vraiment chanceux d'avoir un père aussi compréhensif.



مرحبا بكم على منصة مراجعة



COLLEGE.MOURAJAA.COM



NEWS.MOURAJAA.COM

